undefined - jeudi 15 juin 2023

Actu | Côte-d'Or et région

DIJON

Les lapins fauve visitent les aînés du Port du canal

A.R.



Des câlins étaient au programme de la séance. Photo , /E. B. Les yeux dans les yeux pour Germaine et le lapin. Photo , /E. B.

Des lapins se sont invités le temps d'une animation à l'Ehpad du Port du Canal. C'est François Juste, éleveur et sélectionneur de lapins fauves de Bourgogne qui a proposé, bénévolement, ses services. Douceur, câlins et souvenirs ont fait de cette rencontre un moment suspendu dans le temps.

Germaine est sous le charme d'un lapereau, qui ne boude pas son plaisir sous les caresses de son admiratrice de 98 ans.

« C'est une très bonne chose cette animation, j'ai toujours aimé les bêtes, j'ai eu un chien et un chat quoi ont vécu, chacun, 14 ans. Il est tellement doux ce petit. »

À la maison de retraite du Port du Canal, les mains se tendaient pour caresser les lapins fauve ramenés par François Juste, éleveur et sélectionneur de cette race bourguignonne rustique.

« C'est une passion transmise par mes grands-parents et entretenue par mes parents qui m'ont appris à m'occuper de ces lapins. C'est un héritage de nos aînés et c'est aussi pour les remercier et faire naître des sourires et des souvenirs que j'ai proposé ce petit temps. »

Mission réussie, et Odette, 92 ans, se souvient du passé avec bonheur, un lapin de 18 mois vissé dans ses bras. « Enfant, chez mes parents, j'en avais! Ils étaient plus clairs, et je m'en occupais et les caressais beaucoup. Mais tous les animaux me plaisent, pigeons, oies, canards. D'ailleurs, je fais tous les matins mon petit tour vers le canal et ils viennent m'entourer. » La médiation animale, c'est un vrai plus dans un établissement pour seniors, comme l'explique Mickaël, animateur.

« On a des séances chaque mois en petit groupe, surtout avec des personnes ayant des troubles cognitifs, ou étant isolés. On se déplace aussi vers l'association de L'Âne au Zébu, à Etaules, pour des pique-niques près des animaux. Cela sort les plus renfermés de leur coquille. C'est un excellent support d'apaisement et de communication tout comme les enfants, cela permet une véritable évasion. »

« Enfant, chez mes parents, j'en avais ! Ils étaient plus clairs, et je m'en occupais et les caressais beaucoup. Mais tous les animaux me plaisent, pigeons, oies, canards. »

Odette, 92 ans



Un éleveur de lapins fauves de Bourgogne s'est rendu à la maison de retraite du Port du Canal le 13 juin pour une animation avec les résidents. Photo , /Emma BUONCRISTIANI

2 sur 5 17/06/2023, 23:53



Les résidents de la maison de retraite ont apprécié de nourrir les petits animaux et de s'occuper d'eux. Photo , /E.B.



François Juste, éleveur de lapins de race fauve. Photo , /E. B. François Juste, éleveur de lapins Fauves de Bourgogne.
Photo LBP /Emma BUONCRISTIANI







